

第 1 回 運営委員会だより

～ To the future 子どもたちの応援団 ～
人と人の成長を支えあう心のサポーター

日 時 : 令和元年 5月 11日(土) 13時 00分 ～ 13時 15分
開催場所 : 緑野中学校 2F 会議室
出席者 : 先生 6名 役員・会計監査 13名 (新旧含む) 委員・サークル代表 19名
合計 38名

1. 挨拶

【能登祐克 PTA 会長 あいさつ】

みなさん、こんにちは。本日はお忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。一年間みなさんの協力をいただきながら、頑張りたいと思います。宜しくお願いします。

【齊藤久校長先生 あいさつ】

4月1日に中野東中学校より緑野中学校に着任した新しい校長の齊藤です。

先日の保護者会で、「緑野中学校が隣接している中野中学校には立派な校舎の学校があります。また、四中と八中が統合した後は、鷺宮地区にも立派な校舎が建設される予定になっています。緑野中学校は中身で勝負します」と挨拶したところ、大きな拍手をいただきました。

私は30歳代の前半に文科省から発展途上国の日本人学校の教員として派遣経験があります。その頃の話です。10歳くらいになると現地の子ども達は、家族が生きるための貴重な労働力とみなされ、学校へは行かせてもらえない地域がありました。私がたまたま通りかかった場所で、現地の青年がボランティアで子ども達に授業を行っている場面を見たことがありました。そこは大きな木の下の木陰に20名くらいの子どもの肩を寄せ合って勉強していました。その子ども達の眼は希望に満ちあふれ、皆が笑顔で先生を見ていました。

教育は子どもを慈(いつく)しみ、先生を敬(うやま)う、教師と生徒との温かい関係があって成り立つ営みだと思います。緑野中学校に着任して1ヶ月が過ぎました。素直な生徒が多いというのが第一印象です。ご家庭の育て方が良いのか、育ってきた環境が良いのか、子どもの頃は素直なのが1番いいと思います。子どもの素直な気持ちを伸ばしながら、それぞれの進路へと導いていけるように緑野中学校の教職員全員で誠実にあたっていきたいと思っております。

よろしく願います。

【佐藤康二副校長先生 あいさつ】

こんにちは、副校長の佐藤です。令和元年は能登 P T A 会長以下新 P T A 役員のみなさん、一致団結して明るく、楽しく充実した緑野中学校 P T A 活動を創り上げていきましょう。今年度も私からの願いは同じです。「学校をいい目で見てください。」ということです。中学校教育は、(先生も生徒も)まわりから、社会から、とかく悪い目で(批判的な目で見られやすい。どうかここの P T A のみなさんは、緑野中学校での教育活動を「いい目」で見てください。そして、お子様を「ほめて」育てていただきたい。そのような「いい目」がよい学校、生徒を創り上げる秘訣だと思っております。

どうか今年度も、緑野中の P T A 活動よろしく願います。

(* 総会ではもう少し長いあいさつをしました。学校便りをお読み下さい。)

各学年の先生方から、生徒たちの様子のコメントをいただきました

★1年主任 山北 大地 先生より★

1年生は山中湖移動教室に行ってから生徒同士の距離が近くなり、友だちの輪が広がりました。距離が近くなったことでトラブルも起こりましたが、前向きに一生懸命学校生活を送ろうという意欲に溢れています。

ゴールデンウィークが終わり、体調を崩して休む生徒が出始めました。小学校の頃にはなかった部活動にも、ほとんどの生徒が入部し、楽しく活動をしているようですが、疲れが溜まってきているようです。再来週からは、体育祭の練習が本格的に始まるとともに、運動部は3年生の最後に向けて、練習に熱も入ってきます。これまで以上に疲れが溜まると思いますので、休める時にしっかりと疲れをとるようにと学校でも声を掛けていきたいと思います。

また、再来週の月曜日から体育祭までは、体育着・ジャージ登校となります。ご家庭には、体育着の洗濯等でご迷惑をおかけすることになりますが、ご協力をお願いします。

本日、生徒にはスマートフォン、特にSNSの使い方について話をしました。仲良くなったことでSNSのグループに多くの生徒が参加しているようです。しかし、夜遅くにメッセージが送られてきたり、顔が見えないことで言葉遣いや表現が荒くなったりして、親として心配しているという声も聞きます。もう一度、ご家庭でもスマートフォン、SNS等の使い方について話をしていただけたいと思います。

まだまだ、始まったばかりですので、これからも何かとあるとは思いますが、よろしく願いいたします。

★2年主任 永尾 啓吾 先生より★

昨年度末から今年度初めにかけて転校もあり、現在108名での生活を送っています。保護者会でもお話ししましたが、この1ヶ月、とても落ち着いた生活ができ、良いスタートが切れたと思います。徐々にクラスの中で人間関係も広がり、3クラスとも楽しい中にもけじめのある学校生活が送れています。

今度の体育祭では、先輩として一生懸命に取り組む姿を見せてほしいです。それは、競技面だけでなく、全体の集合時や係の仕事なども含めてです。昨年とはまたひと味違った努力の成果が見られると思いますので、当日は、お時間の許す限り是非応援にきてください。

大きな動きでは、7月の社会科見学に向けて取り組みもちょうど始まったところです。7月はじめの暑い時期ですが、メトロと都営のフリーパスを使って都内めぐりをする予定です。前年度までのやり方を踏襲するのではなく、この学年にとって最も学びが多く、楽しい社会科見学になるよう、現在、教員間で企画中です。

6月には早速、定期考査があります。体育祭が終わってすぐの定期考査になるので、なかなか気持ちの切り替えがしづらいたと思いますが、学習面でもいいスタートが切れるように、各ご家庭でも声かけ、応援等をよろしく願いいたします。

★3年主任 土屋 太志 先生より★

3年生に進級して、早一ヶ月が過ぎました。3年生になって、最上級生になれたという前向きな気持ちと、逆に受験生になってしまったんだという不安感の入り交じった一ヶ月だったと思います。しかし、学年全体としては、明るく笑顔で生活している生徒を多く見かけます。新しい人間関係でスタートして、最初は休み時間に旧クラスを懐かしんだりもしていましたが、少しずつ今の新しいクラスにも馴染んできた様子がうかがえます。

この一ヶ月過ぎて、今年の3年生の良いところは、誰に対しても話しかけたり話しかけられやすい雰囲気であることかと思えます。もちろん個人的に仲の良いとかそうでないとかはありますが、明るい表情で生活していることが、周りの緊張感を取り除いたり、安心できる空気を作っているのかと思えます。

課題としては、メリハリをつけること、スイッチが入るまでの切り替えを早くすること、かと思えます。とはいっても、昨年度よりはかなり成長してきていると思いますが、しかし、これから体育祭や修学旅行、合唱コンクールや進路選択、と大きなことが目白押しとなっていくにあたって、『えっ？聞いていませんでした』では周りもそうですし、何より自分自身が困ることになります。一旦切ったスイッチでも瞬間的に入れられるように、意識づけをしていきたいと思えます。

先ほどのように、目の前のこととしては体育祭に向けての取り組みと、修学旅行に向けてのことが始まったところです。好きなこと、そうでないこと、思うようにいくこと、いかないこと、などその場その場で様々な状況になることもありますが、3クラスが一丸となって、全員でいい時間を作っていけることを期待しています。

2. 活動報告

(忠内副会長) 活動報告詳細は PTA ホームページに掲載

● 広報委員より

体育祭と先生紹介特集の楽しい紙面をお楽しみにして下さい。

3. PTA スローガン

4. 今年度の PTA 活動について

(能登会長 3. 4 説明) スローガンについて「子供たちの応援団」に変更はありませんが新たな 10 年に向けて、という意味で、「To the future」を加え、『To the future 子どもたちの応援団～人と人の成長を支え合う心のサポーター～』のスローガンで一年間活動してまいります。保護者のみなさまのご協力をいただきながら、ひとつひとつやってきます。宜しくお願い申し上げます。

5. PTA 総会の流れ

(忠内副会長) (簡単に説明あり) 以下、6. 7. 8 については、総会の時にお話します。

6. 書記より

7. 会計より

8. その他

(忠内副会長) それでは、これを持ちまして、運営委員会を終了します。

今後の運営委員会日程

第 2 回 9/14 (土)

第 3 回 2/15 (土)

第 4 回 3/13 (金)



今後の行事予定

5月21日(火) PTA会費集金

6月1日(土) 体育祭 ※予備日 6/4、6/5

6月8日(土) 学校公開日

6月29日(土) 社会を明るくする運動